



令和二年のスタート

栄小

2020



新年 明けましておめでとうございます

保護者並びに地域の皆様には、素晴らしい新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。本年が子どもたち、そして皆様にとって、希望に満ちた輝ける一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

本年も子どもたちの健やかな成長のために、職員一同精一杯努力をしてみたいです。昨年同様、保護者並びに地域の皆様のご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願い申し上げます。

栄小学校職員一同



楽しい冬休みが終了し、昨日から後期後半がスタートしました。寒い日が続いていますが、学校には子どもたちの元気な声が戻ってきました。

新年の誓い 目標を立てる



がんばります

冬休み前の全校朝会で、「一年の計は元旦にあり」の話をしました。「何事も最初の計画や準備が大切であり、初めの計画がしっかりできていないと物事はうまくいかない」という意味のことわざです。

「意識は行動を変え、行動は習慣を変え、習慣は人格を変え、人格は運命を変える」と言います。抱負（目標や夢）を立てたらまず行動する、始めてみる。次に習慣化を目指す（まず3日、次いで1週間、2週間・・・）。人格や運命を変えるまでには至らなくても、この間（意識→行動→習慣）なら何度でもチャレンジすることは可能です。子どもたちが立てた目標が達成することができるよう、家族みんなで励ましの声かけをよろしくお願い致します。

うがい、手洗い 元気に登校



新しい年のスタートとともに、学校は各学年のまとめの時期となります。1月は「行く月」、2月は「逃げる月」、3月は「去る月」と言われるように、学年のまとめの3ヶ月間は本当に早く過ぎて去ってしまいます。この間の1年生から5年生までの登校日数は54日、6年生は卒業証書授与式を含めても48日です。

これから寒さも一段と厳しくなり、インフルエンザ等の流行が心配される季節となります。小まめな換気や加湿器の活用とともに、うがい、手洗いに力を入れウィルス等の感染予防に努めていきます。また、必要に応じてマスクの着用も呼びかけていきます。子どもたち一人一人の持てる力を伸ばし、悔いの残らない学年のまとめにするためにも、子どもたちの体調管理へのご協力を引き続きよろしくお願い致します。

一日の計は朝にあり



短い期間となる3月までの一日一日を、目的を持ち大切に過ごしていくためには、朝の時間を有意義に過ごしてほしいと思います。特に、学習に集中して取り組むためには、忘れ物がないようにすることが大切になります。学習用具がきちんとそろっていることが必要となります。登校前の確認をしっかりと行い、気持ちのよい一日のスタートになるよう、よろしくお願い致します。